opusdei.org

Semana de san Josemaría en Colegio "Los Álamos"

Alrededor del 26 de junio, fiesta de san Josemaría, en el colegio Los Álamos (Lima, Perú) se viven momentos de alegría y celebración, en los cuales agradecemos a nuestro santo patrono por tantas gracias recibidas y procuramos difundir su mensaje de la llamada universal a la santidad.

22/06/2021

Se acerca el 26 de junio, fiesta de san Josemaría Escrivá. Por ello, padres de familia, alumnos y profesores del colegio Los Álamos nos preparamos para vivir estos días previos con mucha piedad y devoción, agradeciendo las enseñanzas recibidas del "santo de lo ordinario", como lo llamara Juan Pablo II.

Mariana Villalba, madre de familia del Colegio, nos dice: "De San Josemaría aprendí que tengo el poder de cambiar el mundo con la lucha diaria y que mi vida puede dejar huella en todas las personas con las que trato".

Los profesores del colegio Los Álamos contribuyen con mucha gratitud en cada una de las actividades que preparamos, ya que el fundador del Opus Dei ha dejado una huella especial en sus almas. Así lo expresa Carlos Morales, tutor de tercer grado de Primaria: "San Josemaría me enseñó a estar al servicio de los demás, apoyando al prójimo. Trabajar buscando santificar mi labor me ha ayudado mucho a mejorar mi apostolado, mi oración y mi vocación familiar como esposo y padre. También a perdonar de corazón".

Reiventando la celebración

Durante la semana previa al día central de la fiesta litúrgica, organizamos diferentes actividades donde los chicos participan con mucha emoción: concurso de paneles, ambientación del aula, concurso sobre datos biográficos, así como la procesión con la imagen de san Josemaría*.

Sin embargo, la actual situación sanitaria originada por el Covid-19 nos ha llevado a *reinventar* nuestra celebración. Así, los más pequeños (primero, segundo y tercero de Primaria) participan este año en el

concurso de creación de poesías sobre san Josemaría. El estudiante ganador debe grabar un video declamando su composición.

A partir de cuarto de Primaria, los estudiantes participan en el concurso de datos biográficos a través de la plataforma *Kahoot!* Esta actividad causa especial expectativa en los alumnos, pues les permite aprender más sobre las enseñanzas de san Josemaría. A Marcelo Parra, alumno de tercer año de Secundaria, le gusta especialmente "amar con locura a Dios y ofrecerle mi corazón completo".

El infaltable concurso de dibujo consiste en la presentación virtual de una ilustración sobre la vida y enseñanzas de nuestro patrono. Aquí participan los chicos de Primaria y Secundaria.

Todas estas actividades no tendrían sentido sin la catequesis sobre la vida

de san Josemaría, donde se comparte con los estudiantes escritos, videos, audios y tertulias suyas.

Definitivamente, la semana de san Josemaría, además de estar llena de alegría, es una fuente de formación humana y espiritual para las familias del colegio Los Álamos. Nos encomendamos a la intercesión del fundador del Opus Dei para que demos muestra de nuestro amor a Dios en cada una de nuestras actividades ordinarias.

* La procesión fue realizada por última vez en el 2019, debido a la pandemia y la no-presencialidad que actualmente rige en numerosas instituciones educativas del Perú. Por ese mismo motivo, las imágenes mostradas corresponden al año 2019.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-pe/article/semana-desan-josemaria-en-colegio-los-alamos/ (21/11/2025)